



Nombre del Alumno: Cesar Octavio Álvarez Sanchez

Nombre del tema: it´s nice to meet you

Nombre de la Materia: Ingles

Nombre del profesor: Teresita Trejo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: 1º

**lugar y Fecha de elaboración: Pichucalco, Chiapas; a 24 de
septiembre del 2023**

My name is Cesar Octavio Álvarez Sanchez, and I am 20 years old. I am Mexican, born in Villahermosa, Tabasco. Currently, I reside in Pichucalco, Chiapas. My parents' names are Gonzalo Sapien and Lorena Sanchez, and I have six siblings: Angel, Carlos, Fernanda, Alejandra, Jonathan, and the youngest, Iker.

Throughout my educational journey, I attended kindergarten in Villahermosa and primary school at 24 de Febrero. For my secondary education, I studied at Carlos A. Vidal, and I completed my high school years at 14 de Septiembre.

When it comes to my interests and hobbies, I enjoy listening to rock and pop music. My favorite food is boneless, and I have a particular fondness for horror movies. As for books, "Colorín Colorado este cuento aún no se ha acabado" is a personal favorite. In terms of sports, I am passionate about both football and volleyball.

In addition to my hobbies, I have a furry friend named Bruno, who is a dog. Having a pet brings joy and companionship to my life.

I chose to pursue a career in nursing because I have a genuine desire to provide care and support to people in a hospital setting. Being able to help others and make a positive difference in their lives is something that truly resonates with me.

Mi nombre es Cesar Octavio Álvarez Sanchez y tengo 20 años. Soy mexicano, nacido en Villahermosa, Tabasco. Actualmente, resido en Pichucalco, Chiapas. Mis padres se llaman Gonzalo Sapien y Lorena Sanchez, y tengo seis hermanos: Ángel, Carlos, Fernanda, Alejandra, Jonathan y el más pequeño, Iker.

A lo largo de mi trayectoria educativa, asistí al kínder en Villahermosa y a la escuela primaria 24 de Febrero. Para mi educación secundaria, estudié en Carlos A. Vidal, y completé mis años de preparatoria en la 14 de Septiembre.

En cuanto a mis intereses y pasatiempos, disfruto escuchar música rock y pop. Mi comida favorita son los boneless y tengo un gusto particular por las películas de terror. En cuanto a los libros, "Colorín Colorado este cuento aún no se ha acabado" es uno de mis favoritos. En cuanto a deportes, me apasiona tanto el fútbol como el voleibol.

Además de mis hobbies, tengo un amigo peludo llamado Bruno, que es un perro. Tener una mascota me brinda alegría y compañía en mi vida.

Elegí seguir una carrera en enfermería porque tengo un genuino deseo de brindar cuidado y apoyo a las personas en un entorno hospitalario. Poder ayudar a los demás y marcar una diferencia positiva en sus vidas es algo que realmente me conecta.